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五月天港騷五月天港騷 樂迷一票難求樂迷一票難求業內人士嘆

黃牛問題難解決黃牛問題難解決

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 李思穎李思穎））演唱會演唱會

「「黃牛飛黃牛飛」」猖獗猖獗，，排隊黨出現排隊黨出現，，影響真正影響真正

歌迷買飛歌迷買飛，，引發社會問題引發社會問題，，城中熱議城中熱議。。有有

意見認為意見認為，，採取實名購票制是其中一項抑採取實名購票制是其中一項抑

制黃牛的方法制黃牛的方法。。五月天演唱會的主辦單位五月天演唱會的主辦單位

特高娛樂最近接受香港傳媒查詢特高娛樂最近接受香港傳媒查詢，，談及有談及有

關實名制登記購票的可行性關實名制登記購票的可行性，，但不幸的但不幸的

是是，，有關方面目前未找到壓抑黃牛飛的好有關方面目前未找到壓抑黃牛飛的好

方法方法，，業界能夠做的似乎不多業界能夠做的似乎不多。。

昨日特高娛樂發表聲明，稱該公司獲不
同媒體查詢時被經過剪輯，以及考量

過新聞重點後，或令歌迷誤解了其立場，
有見及此他們統一回覆各界媒體及歌迷。
該公司其實自去年度起，已着力研究

有關事件，跟城市售票網商討過，仿傚
台灣做法劃分部分區域門票嘗試作實名
制登記。可惜，當時城市售票網回覆他
們，指系統配套、入場安排等執行上未
能配合而擱置。今年，五月天演唱會在
籌備程序的最後一刻，才能落實可租用
迪士尼樂園幻想道露天場地舉行，但場
地落實時間太倉促，售票網絡未能趕及
安排有關配套，受到時間限制下，遺憾
地實名制最後未能於今年推出。
對於實名制該公司表示持開放態度，

亦積極面對及與售票單位討論其實踐可
行性。但同時亦理解到實施上需要多方
面配合，例如能否轉名的正反聲音、入
場前檢查程序、其他限制等，都需要業
界一起花時間去討論和處理。雖然有一
定難度，但絕非不可行，希望業界和有
關方面能積極商討研究，讓購票程序能
在公平、公正的環境下進行。

陳太：難限觀眾購票數量
天星娛樂製作的陳淑芬（陳太）指出，

實名制賣飛實際運作起來很有問題。「尤
其在香港，因大部分觀眾很接近演出時間
才會進場，如果每張門票都要驗名才能進
場，觀眾可能很早便要到場進行驗證。並
且買票時給一個名字，不代表他就是那個

人，因私隱問題，不可能買張票都要給身
份證號碼。況且買票請朋友看，朋友臨時
有事不能來，不能換人到時看，張票要作
廢嗎？沒道理！主辦肯定被人投訴到消費
者委員會！我有好多朋友買飛做『人
情』，例如請醫務所姑娘、酒樓經理等，
他們都可能讓家人去看，怎可能實名買
票？如損失這批客人，後果也要主辦承擔
嗎？」
至於限制每人買四張飛的做法又是否

可行？陳太說：「現在實質情況怎樣運
作，我也在了解中；以觀眾心態來看，
直覺是肯定有問題的！現在一般演唱會
第一天賣票，也是場地限制要這樣賣
的，但實際上火熱的演唱會最終也阻不
了黃牛炒飛！」
陳慧琳（Kelly）對實名制亦產生不少疑
團，昨天她出席活動時就此話題提出反
問：「如果一個人買20張飛請親友睇騷，
又怎麼辦？幫朋友買飛又怎樣處理？這方
法有點麻煩，萬一沒人來，位子空了怎
算？」說到有粉絲買飛疑被襲擊，快人快
語的Kelly衝口說：「要穿盔甲去買飛？
自己開騷歌迷是透過歌迷會買飛，大家不
用晨早去排隊，包有靚位；但不是歌迷又
如何處理？（試過被歌迷投訴買不到飛
嗎？）通常靚飛一下子被買光，剩下是中
價飛。我上次是2015年開騷，也記不起當
時有否出現黃牛飛。」
同場的林峯則謂：「聽起來好像會防

止炒飛現象，但恐怕到紅館睇騷的觀眾
要花較長時間進場，引來不便。自己暫

時未想到杜
絕黃牛黨的方
法，曾試過買飛給
親友們，但他們臨時
來不到，我便將手頭的
飛交給同事拿去以原價出
售，這都算是與黃牛黨對
抗。」

或仿傚美國帶身份證入場
劉德華因為腰傷，被迫取消去年

12月的跨年演唱會，連訂場費也損
失了。今年華仔再決定12月開跨年個
唱，多年來沒在港開個唱的他，肯定
成為黃牛黨炒飛的目標。一向愛護歌迷
的華仔，也正為演唱會門票如何令真正
的歌迷買到而頭痛。
按行內規定，門票佔七成數量是需要

作公開發售，如今只得三成門票甚至更
少，根本無法滿足自己的歌迷和朋友。
華仔說：「不忍歌迷要買黃牛飛，正在
想辦法，但也相信難以解決。香港是自
由經濟體，奉行自由貿易，很難做些什
麼。或者學美國睇籃球，要帶身份證
『擦卡』入場，買了飛去不到也就作
廢了。大家又會否接受到？」
事實上，若成為法規會帶來很多問

題，那些不火紅歌手的演唱會恨不
得大家多買些門票，不希望觀眾因
煩瑣而卻步，影響行業發展。看
來最終還是歌迷自行抵制「黃
牛飛」簡單些。

香港文匯報訊（記者 李思穎）陳慧琳
（Kelly）、林峯、琦琦昨晚出席服裝品牌活
動，Kelly以一身紅色裙打扮並罕有地配上平
底鞋，即惹來大肚疑雲。Kelly反應頗大愕然
說：「吓，不是嘛？」隨即縮一縮肚皮，否
認有喜之說。問她是否已「封肚」？她緊張
說：「封晒全個人，不只是封肚，封得好
密。」
提到李玟日前透露接受人工受孕，但對打

針抽卵過程大呼辛苦，Kelly以過來人身份表
示：「對上一次人工受孕已是六年前的事，
那時不顧一切，就算肚皮變得花碌碌都不會
理會，忍受到底。到這個地步最可怕的，是
自己幫自己打針，不過那時已經刀槍不入，
但求成功。自己打的是幼針，就算是粗針都
不理。」

林峯忙拍兩組無暇談情
林峯宣佈與吳千語分手後，便努力寄情工

作，他出席活動時表示很充實，因網劇與電
影同時開工，走兩組戲，而且兩個角色差別
很大，有時都會精神分裂。有指他忙到沒時
間拍拖，林峯笑言現在工作為重，有傳他已
有新歡張馨月，忙着工作的他不怕另一半呻
悶？林峯對感情封嘴說：「現在工作為重，
不會講感情事，上次已說所有感情事都不
會再講。（不講新女友？）我一條心對
工作，（寄情工作療情傷？）向來也
是工作狂，現時專注影視上的工作。
（不會再像上次千語時高調說愛？）
不講啦，放過我吧。」對於千語早前

表示與林峯的關係態度猶疑，他繼續避
談：「已交代完一次感情事，多謝大家關
心，工作上問題無任歡迎。（抗拒與千語合
作？）作為專業演員，都希望可以在工作上
挑戰，給予大家驚喜。（要和千語合作都是
很大挑戰？）我是指角色方面。」
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■劉德華(左)提議或可效法外國籃球
賽事，利用身份證「擦卡」進場。

資料圖片

■■琦琦昨晚也琦琦昨晚也
有亮相品牌活動有亮相品牌活動。。

■林峯避談和吳
千語以及緋
聞新女友
的事。

■陳淑芬(左)指很多人都會為親友購
票，核實身份易引起更多麻煩。

資料圖片

■■五月天今年港五月天今年港
騷繼續掀起黃牛騷繼續掀起黃牛
風波風波，，引起不少引起不少
市民和主辦單位市民和主辦單位
關注關注。。 資料圖片資料圖片

香港文匯報訊（記者梁靜儀）「城
嫂」方媛（Moka）昨晚以星級嘉賓身
份，到中環出席秀髮護理品牌活動。
去年9月為老公郭富城（Aaron）誕下
女兒Chantelle後首次現身公開活動的
Moka ，被問到會否再生 B追多個
仔？她透露和Aaron都喜歡小孩子，
至於短期內會否再懷孕，她笑言是天
註定，但不一定要追到男嬰。

不會幫老公做生招牌
Moka昨晚在Aaron經理人小美陪同
下出席活動。身穿花恤衫、腳踏四吋
高跟鞋、戴上頭箍的Moka，面對傳
媒時明顯有點緊張。到及後受訪時，
她承認有點緊張，問到今次是什麼打
動到她出席活動？她表示本身都愛該
品牌。那麼酬金是否很吸引？她說：
「都是幫朋友，開心價！(要Aaron批
准嗎？）他很尊重我，我也喜歡工
作，但照顧家庭才最重要。」說到
Aaron本身也有頭髮用品品牌，她豈
不是跟老公打對台？Moka否認說：
「有好的品牌都會支持。（會幫Aar-
on的品牌做生招牌？）不會了。」
產後極速收身的Moka，透露現重
43公斤。問到會否再生？她說：「天
註定。（不設防？）有小朋友就更
好，我們會有計劃，但要先照顧好
BB。我大都喜歡男嬰，生多少個要看

老天，但不一定要追到男嬰。」又表
示女兒現在六個月大，重15磅，很得
意。她也大讚Aaron是好爸爸，對他
疼惜女兒都很開心，不會呷女兒醋。
談到4月18日便是結婚一周年，Moka
稱未决定怎樣慶祝，至於可期待Aar-
on會送上驚喜？她甜絲絲表示老公常
會製造驚喜，又送很多禮物給她，不
過她不喜歡鑽石，禮物有心意便可。
同場的薛凱琪（Fiona）表示第一眼
會留意別人的頭髮，但揀男友就例
外，即使對方多頭油及頭髮很亂都沒
所謂，最重要是專一。她表示自己剛
出院，日前和媽咪及助手去吃中餐，
但事後只得她一個食物中毒入院。

薛凱琪要粉絲分垃圾
Fiona表示之前推出的CD禮盒，裡

面有神秘約會，現決定安排抽中的一
百名歌迷分成兩批，一批可跟她聊
天、影相及幫手將垃圾分類，另一批
就和她去跟社區小朋友玩耍。
另外，鍾麗淇表示原本復活節想一

家人去新加坡旅行，但因有癲癇症的
大女兒1月打完流感針幾小時後便抽
筋，要叫白車送入院觀察，嚇到麗淇
喊了出來，更深感內疚。為免坐飛機
時有事發生，現在改為去澳門。麗淇
表示並非叫人別打流感針，但因大女
兒敏感，所以之後不會再打。

樂意為城城再生B
方媛：不一定要追男嬰

■■薛凱琪薛凱琪((右右))日前食物中毒入院日前食物中毒入院。。

■「城嫂」方媛現已清減不少，回
復懷孕前的弗爆身形。

香港文匯報訊（記者李慶全）
蔚雨芯及談善言昨天出席「繽紛
復活節探訪」，跟長者玩遊戲和
送禮物。蔚雨芯表示讀書及初出
來工作時，都有到過學校和老人
院探訪，她指現在有間冰室都會
定時派飯和派包送給老人家，但
辛苦了不少老人家一早去爭位，
於是改以派籌方式，方便公公婆
婆拿到自己想要的食物。
談善言之前亦到過老人院做探

訪，試過表演話劇，更呼籲長者
們要小心陌生人，尤其當心電話

騙案。她又指有些老人家可能平
日較少與其他人溝通，當說起往
事不禁流淚，善言做聆聽者也為
之感動。

談善言打機打牌慶生
蔚雨芯昨晚要為新歌MV《以

後沒有你》拍攝跳芭蕾舞，但前
晚她卻不慎仆倒擦傷了右膝，希
望不會因此影響演出。而今次
MV她邀請到一位神秘男嘉賓相
助演出，但未有透露那人是誰。
談善言則是今天生日，她表示收

工後約了一班朋友齊齊打機、打
牌和打邊爐直落。生日願望方
面，她說：「今年有幸可以到金
像獎行紅地毯，故希望以後都有
這機會就好了！」

蔚雨芯探望長者送暖

■(左起)談善言和蔚雨芯充滿愛
心，齊去探望長者。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）Super
Girls（SG）成員李靜儀（Heidi）與趙慧
珊（Aka），昨天聯同杜小喬等到銅鑼灣
出席一個鞋履設計頒獎暨發佈會，活動上
二人獲小男孩送吻。
Heidi表示隊員中她和Aka都是讀設計

出身，Aka就讀平面設計，自己就讀時裝
設計，之前她試過在布鞋上畫畫作義賣。

Aka又透露知道Heidi一直想有自己的個
人品牌，而她自己都想跟年輕設計師合
作。

做「兄弟」要幫新人頂酒
Heidi透露稍後會為好友的婚禮做「兄

弟團」，並笑言兄弟團有近廿人，會看看
可有好的人選介紹給Aka。說到做兄弟要
幫手頂酒？Heidi笑說：「他們就是想派
我出去頂酒！人們見我是女仔，應該會放
我一馬。（酒量如何？）OK的，但會食
定解酒丸打底。」Aka又爆Heidi飲醉酒
後就會傻笑，而她自己醉酒後就會在地上
碌來碌去，因她太鍾意跳舞。不過她們試
過出席活動時飲了酒，經理人見他們飲
醉，於是下令不准工作時醉酒。

跟Aka同屬設計出身 Heidi@SG想有個人品牌

■■AkaAka自爆醉酒自爆醉酒
後會碌來碌去後會碌來碌去。。

■ Super
Girls 成 員
Heidi(左)和
Aka( 右) 獲
小 男 孩 送
吻。


